

KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah penulis ucapkan kehadiran Allah SWT, karena atas rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan penelitian sampai pada penulisan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi persyaratan meraih gelar Sarjana Pendidikan Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan dengan judul skripsi “Upaya Meningkatkan Pemahaman Konsep Kubus dan Balok Dengan Menerapkan Pembelajaran Kontekstual Pada Siswa Kelas VIII MTs Negeri Binjai Tahun Ajaran 2012/2013”.

Selama proses penyelesaian skripsi ini banyak kendala yang dihadapi penulis, namun semua itu dapat diatasi karena bantuan yang tulus dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini dengan rendah hati dan tulus penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Ibu Dr. Izwita Dewi, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak meluangkan waktu dalam membimbing serta memberikan masukan kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Dr. E. Elvis Napitupulu, M.S, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, dan Bapak Drs. W. L. Sihombing, M.Pd selaku Dosen Pemberi Saran dan Penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga diucapkan kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta staf-staf pegawai direktorat, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku Dekan FMIPA Unimed beserta staf-stafnya. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Drs. Sahat Siahaan, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik, Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Syafari, M.Pd selaku Ketua Prodi Pendidikan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Pd selaku Sekretaris Jurusan Matematika, seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta staf pegawai jurusan matematika FMIPA Unimed yang telah banyak membantu penulis.

Teristimewa kepada Ayahanda dan Ibunda tercinta, terima kasih atas doa, semangat, motivasi, nasehat, perhatian dan pengertian yang telah diberikan.

Terima kasih juga penulis sampaikan kepada adik-adikku tercinta Ahyar dan Fitri yang senantiasa membantu serta memberikan dukungan dan semangat.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. H. M. Alfian selaku Kepala MTs Negeri Binjai, Bapak Bukhari, S.Pd.I, S.Pd selaku guru matematika MTs Negeri Binjai, kepada seluruh guru-guru MTs Negeri Binjai, kepada Ibu Kepala Tata Usaha MTs Negeri Binjai beserta staf-staf pegawainya dan seluruh siswa MTs Negeri Binjai yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya juga disampaikan kepada Tulang Sohur, Tulang Dedi Candra, Tulang serta Ibuk-ibukku lainnya yang telah mendoakan serta memberikan semangat dan dukungan kepada penulis. Kepada Riry, Rini, Elysa, Yulia (Coe), Dwi, Elidar, Dila, sepupuku Putri, kak Resvi, dan sahabat-sahabat selama perkuliahan terkhusus dan tersayang kelas Ekstensi '08 yang telah banyak membantu, memberikan doa, dukungan, semangat, dan motivasi kepada penulis. Kepada teman-teman seperjuangan, teman-teman satu kos-kosan, teman-teman PPLT SMA Negeri 3 Binjai yang tidak disebutkan namanya satu persatu, terima kasih atas doa, semangat dan motivasi yang telah diberikan karena kalian semua memiliki peran penting dalam hidupku.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini berguna bagi penulis maupun pihak yang memerlukan dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, September 2012

Penulis



Syu'aida Hazar Nasution
NIM. 408311054
